

# Somoza accede a las demandas de oposición

Managua, diciembre 7. (Latin). El presidente Anastasio Somoza Debayle accedió hoy a levantar el Estado de Sitio, decretar una amplia e incondicional amnistía y sustituir el actual Código de Radio y Televisión considerado opresivo.

Anuncia

El mandatario formuló el anuncio por cadena de radioemisoras, y señaló que el levantamiento del Estado de Sitio tendrá vigencia inmediata, mientras que la amnistía se aplicará cuando el Parlamento la apruebe, lo que posiblemente ocurra dentro de 20 a 30

días. Agregó que la medida abarcaría todos los delitos políticos cometidos desde la aplicación, hace varios años, de otra amnistía.

Las medidas anunciadas hoy por Somoza Debayle constituyeron el paquete de exigencias planteado por el Frente Amplio de Oposición (FAO) como paso previo a continuar las negociaciones con la comisión mediadora internacional que procura hallar una solución pacífica a la crisis de este país.

Mediadores

Los integrantes del grupo mediador se reunieron anoche con Somoza Debayle, Julio Pasa a la página 21

## Argentina acepta programa y libera presos políticos

Buenos Aires, 7 de Dic. (UPI). El gobierno argentino parece haber aceptado el programa de Estados Unidos para refugiados latinoamericanos y ha comenzado a abrir lentamente las puertas de las cárceles a los presos políticos.

Hace tres semanas el gobierno informó calladamente a la embajada de los Estados Unidos en Buenos Aires que permitiría que funcionarios consulares entren en las prisiones para entrevistar a potenciales refugiados políticos.

Un cónsul norteamericano en Buenos Aires, Goodwin Shapiro, dijo que "este es un signo muy alentador. Indica que el gobierno argentino es serio con respecto a este programa".

El programa, conocido bajo el nombre "Hemisferio 500", está destinado a llevar 500 refugiados y presos políticos con sus familias de la América Latina a Estados Unidos, para su reubicación en ese país.

Pasa a la página 11

## 15 personas asesinan en mina de cal abandonada en Chile

Santiago, Chile, Dic. 7. (Latin). El juez de la Corte de Apelaciones, Adolfo Bañados, declaró hoy que se presume que fueron asesinadas las personas cuyos cadáveres putrefactos fueron encontrados hace siete días en el horno de ladrillos de una mina de cal abandonada.

Expediente

El magistrado dijo que el expediente que formará con los antecedentes de la investigación

tendrá por título "homicidio". Pero en todo caso, deberá estudiarse el asunto antes de pronunciarse definitivamente, puntualizó Bañados ante consultas de los periodistas.

Según informes extraoficiales, el número de cadáveres asciende a 15. Los investigadores se han abstenido de hablar sobre la cantidad.

Trabaja difícil

Julio Veas, del Instituto Médico. Pasa a la página 11

## Preocupa la baja Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 7 (AP). La bolsa perdió hoy terreno a raíz Pasa a la página 27



MIEMBRO DE SECTA. Nueva York, diciembre 7. (AP). Laura Johnston, una de los 17 miembros de la secta "Templo del Pueblo" que arribaron a Nueva York. Dijo a la prensa haber sido miembro de la secta durante nueve años.



APLAUDEN A LIDER. Tokio, Japón, diciembre 7. (AP). Miembros del Parlamento japonés aplauden al líder del Partido Democrático Liberal de Gobierno, Masayoshi Ohira (parte superior derecha), quien fue elegido como nuevo jefe del gobierno en una sesión extraordinaria de la Dieta.

## Fin a crisis libanesa gestiona el Vaticano

Beirut, Dic. 7 (UPI). El Vaticano emprendió hoy una serie de importantes gestiones diplomáticas con el fin de llegar a una solución de la crisis libanesa.

menzar una serie de conversaciones con los dirigentes cristianos, musulmanes y palestinos que podrían durar dos semanas.

Enviado

El cardenal Paolo Bertoli, que llegó a Beirut como enviado papal, se reunió hoy con el presidente Elias Sarkis en el Palacio Presidencial de Baabda para co-

Gestiones

Las gestiones del Vaticano coinciden con un aumento de la preocupación en los círculos gubernamentales y diplomáticos sobre las actividades de los mil-

Pasa a la página 27

## Emplazan a 17 seguidores de Jim Jones en San Francisco

Nueva York, Dic. 7 (AP). Diecisiete seguidores del Templo del Pueblo, incluso dos hijos adoptivos de Jim Jones, dirigente de la secta, fueron emplazados hoy para que declaren ante un jurado de instrucción de San Francisco sobre el asesinato del congresista Leo Ryan en una pista aérea en la selva guyanesa.

nas toman contra los miembros de la secta, 44 de los cuales han regresado al suelo patrio desde los macabros sucesos de Jonestown.

Laura Johnston, quien ha sido miembro de la secta durante siete años, le dijo a la prensa que todos los que llegaron a esta ciudad anoche habían sido emplazados por el Tribunal Federal de Distrito de San Francisco donde un jurado de instrucción investiga el asesinato de Ryan.

Medida

Es la primera medida jurídica que las autoridades norteamerica-

Pasa a la página 39

## 7 mexicanos mueren al estallar avión en una represa de E. U.

Omaha, Nebraska, Dic. 7 (AP). Siete personas murieron cuando un avión DC- de la Fuerza Aérea Mexicana estalló en una "bola de fuego" y se estrelló en una represa del río Missouri, dijeron testigos presenciales.

dijo el médico forense del condado de Douglas, James Keenan.

Testigos presenciales expresaron que el avión de cuatro motores estalló a unos 30 metros de altura y se estrelló en llamas en la represa poco después de despegar del aeródromo a las 17:25 EST de ayer.

Mike Steiner, empleado de una compañía de fletes comerciales, dijo que el avión no parecía tener dificultades, pero que escuchó de súbito un "fuerte estampido y vio de los restos calcinados del avión.

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FRENTE A TUMBA. Kibbutz Sde Boker, Israel, diciembre 7. (AP). El primer ministro Menahem Begin (izquierda), con sus ministros, frente a la tumba de David Ben Gurión, quien fue el fundador del Estado de Israel, durante la ceremonia del

quinto aniversario de la muerte de Gurión. A la reunión asistieron el ministro de Defensa Ezer Weizman, el de Agricultura Ariel Aaron y el vicepresidente Yigael Yadin.